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 本日は天候の悪い中、多勢の会員さんに出席を

頂き有難うございます。今年もふるさと祭りに参

加して昨年同様に3・11震災の為の｢ロータリー希

望の風奨学金」の募金活動を行います。 

 宜しくお願い致します。 

【委員長挨拶と報告】 

     社会奉仕委員会委員長 島田敏郎会員 

 模擬店のスーパーボール掬い担当は星野、小椋

会員、輪投げは齊藤(重)、長根会員です。募金活

動は江沢、柳田会員です。昼食は模擬店で購入致

します。宜しくお願い致します。 
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【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【会長の挨拶】  会長 羽石 隆会員 

皆様今日は昨日までは30度

越、本日はグウと下がって昨

日とは10度近く寒暖の差が出

ていますがお身体に気付けて

頂きたいと思います。 

さて、先日の10日には衆議

員選挙が告示されました  

メデアで毎日にぎわしてお

りました、小池さんが出るだ

出ないだとかぎりぎりまで騒

いでおりましたが結果的に出ませんでした  

選挙のゆくえは分かりませんが我々国民及び庶

民が暮らしやすい日本にして頂きたいものです。  

そんな中でプロ野球のペナントレースが終わり

明日からはクライマックスシリーズが始まります 

どこが優勝するか分かりませんがぜひ我々埼玉

県民には埼玉西武ライオンズに頑張って頂きたい

ものです。 

さて、今回ロータリーに付いて会員皆様には分

かっていることと思いますが炉辺会合（炉辺談

話）に付いて話したいと思います。会員宅を持ち

回りして、少数で開く非公式な懇話会であり、話

題は特にロータリーに限定されません アット

ホームな雰囲気から、公式ではなかなか言い出せ

ないロータリーの初歩的な質問など、気易く切り

出せますし、ロータリー理論の研究会などとかく

堅苦しくなりがちな会合を炉辺談話の形式でする

と、非常に効果的です。1935年に新入会員にロー

タリー情報を提供するために始められたものです

が、その後シカゴ、クラブがこれを取り入れて、

大きく成果を収めたことから世界的に大いに広

まって行ったとの事です。当クラブも各委員長様

が大いに炉辺を開いておりますので各委員会がス

ムーズに進行しており、会長としてもありがたく

感じております。さて本日はクラブフォーラム予

定でしたがせっかくですので坂本パストガバナー

に地区の現状についてその他地区のいろいろの件

に付いてお話をお願いいたしました。坂本パスト

ガバナー宜しくお願い致します。 
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【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【会 長】羽石 隆  【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則  【副ＳＡＡ】西崎哲章 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

 

【点鐘】 会長 羽石 隆会員     



【出席報告】     【幹事報告】幹事 横田昌則会員    

○環境委員会→ 

 委員長 江沢康夫会員 

 10月22日(日)環境整備      

    AM9：00 氷川神社 

     雨天決行です。 

 宜しくお願いたします。 

○IM実行委員会→委員長 野﨑秀一会員 

 下山ガバナー補佐をリーダー

の基に富士見ＲＣホストとして

IMが開催されます。4回の実行

委員会を重ね下記の通りの行程

で開催する予定となりました。 

 日時 平成30年3月10日(土） 

 会場 キラリ☆ふじみ 

       メインホール 

 第1部 式典 13：30～  

    記念講演14:30～小原日登美様 

     (ロンドン五輪女子金メダリスト) 

 第2部 基調講演15:25～ 

      田島 敏久様 相模原西RC 慈誠会病院院長 

        冨美子様          同副院長 

 第3部 懇親会 17:30～19:00アトラクション 

【委員長報告】   

1)例会変更の件 

 1.当クラブ 

 10月20日(金)⇒10月22日(日)   

     すわの森環境整備    

     ＡＭ9時集合 氷川神社 

 10月27日(金)⇒10月28日(土)     

     ふるさと祭り  

   ＡＭ8時集合  

    キラリ駐車場寄り 

2)次の書類を回覧します 

 1.米山記念奨学会から財団設立50周年記念事業 

   の満員御礼の報告 

 2.ハイライトよねやまVol,211 

 3.米山記念奨学部門第2回カウンセラー会議のご 

   案内 

 4.米山記念奨学部門クリスマス会のご案内  

 5.新座、和光ＲＣの会報 

 6.第34回富士見市中学生の主張大会の出席依頼 

3)本日、例会終了後、第6回目の理事会開催 

 10月13日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  11名    

出席数  19名   6名   62.5% 

下山定夫会員 

 昨日で第2Ｇ公式訪問終了いたし 

 ました。 

石川 泉会員 

 認定こども園、泉の森川越 南古 

 谷で着工致しました。 

横田正志会員 

 栗原先生、先日は息子の嫁さんが大変お世話に 

 なりました。有難うございました。 

江沢康夫会員 

 環境委員会でお願させて頂いております10月22  

 日(日)午前9時30分よりのすわの森の環境整備に  

 公私ともお忙しいこととは存じますがご協力の  

 程、宜しくお願い致します。 

横田栄作、羽石 隆、平岡直也、横田昌則会員 

 坂本ＰＧ、卓話宜しくお願い致します 

横田栄作、石川 泉、山城 盛会員 

 結婚祝、ありがとう。 

斉藤正司会員 

 早退致します。 

江沢康夫、楠 邦治、坂本元彦、山城 盛会員 

吉野欽三会員 

 前回欠席しました。    本日合計￥20,000 

【ニコニコＢＯＸ報告】 吉野欽三会員  

【南砺RC表敬訪問】 

 前回も会員の方にお願いた

しましたが、出席率向上の為

に是非とも、メーキャップを

して下さい。宜しくお願い致

します。 

    11月 7日(火)～8日(水）13名 

  阿部晋一郎 荒城幸夫 大坪  進 奥田功次 

  栗原 平   桑原福治 島田敏郎 竹内英明 

  野崎秀一   羽石  隆 星野信吾 柳田政男 

  横田昌則 

   【点鐘】会長 羽石 隆会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  

      【卓   話】 

 

 

PDG、 

地区研修委員長 

 坂本元彦様 

   

 

 

 

 

 

 

 最初に地区のガバナー指名の現状を申し上げま

すが、残念ながら現時点ではエレクトは決定して

おりません。とは言え時期が時期ですので地区指

名委員会は営々努力をしておりますので、近々決

定するものと確信しています。 

  

 本日は職業奉仕のことをほんの少しお話します 

ロータリーに職業上でのサービス（≒奉仕）の概

念を入れたのはシェルドンですが、日本のロータ

リーにおいては職業奉仕の理念は所謂哲学的

（？）な意味合いをも持ち、全ての奉仕部門の根

底となる最も大切で黄門様の印籠みたいな概念と

解釈されているのがあらかたの認識だと思いま

す。しかしこの事に対して、RI2840地区（群馬）

のPDG本田博己氏（前橋RC）が今年度のロータ

リーの友1月号に欧米の考え方は少し違うのでは

ないかという大変思慮深くて素晴らしい解説をさ

れた文章を寄稿されています。どの考え方が良い

とか悪いとかの話ではありませんが、読むと非常

に為になります。是非お読みください、何かを掴

むことでしょう。 

お知らせだけの卓話で申し訳ありませんがこれで

終わります。 

日時：2017年9月13日（水）１8：00 

場所：ベルセゾン（新座市） 

ゲスト：林 康雄国際奉仕部門国際交流委員長 

出席者：ガバナー補佐 下山定夫 

朝霞ＲＣ：堀田博明・飯倉昇明  

志木ＲＣ：小泉市朗・小林八郎 

富士見ＲＣ：羽石隆・横田昌則  

新座ＲＣ：石原勇介・小泉哲也 

和光ＲＣ：阿久津馨（代理高木） 

朝霞キャロット：醍醐清・大沢衛 

志木柳瀬川ＲＣ：荻野光一・深沢隆之 

新座こぶしＲＣ：鹿毛利久・田中幸夫           

出席数：計18名 

報告事項 

第2回会長幹事会議事録 

8月10日インターアクト年次総会 和光文化会館 

8月19日職業奉仕部門セミナー 紫雲閣 

8月27日第1回青少年来日学生オリエンテーション 

9月 2日国際奉仕部門セミナー 紫雲閣 

9月 2日Ｒ財団奨学生オリエンテーション オルモ 

9月 3日第2回青少年交換オリエンテーション 

9月 9日Ｒ財団セミナー 国立女性教育会館 

9月 9日社会奉仕部門セミナー行田市教育文化センター 

9月 9日ＲＬＩパート1 国立女性教育会館 

ガバナー公式訪問  

 志木,新座こぶし,朝霞キャロット,富士見,朝霞 

研修 国際奉仕部門国際交流委員長  林 康雄  

Ｄ2570地区国際奉仕部門 

           国際支援委員会の事業ついて 

 1.世界寺子屋運動支援 

 ①フィリピン共和国 教育奨学金・教材支援 

 ②ミャンマー連邦民主共和国 ミャンマー大使館 

            教育環境支援 今泉ビルマ記念奨学金   

 ③ベトナム社会主義共和国 教育設備・教材支援 

上記のうち、ミャンマー連邦民主共和国の世界寺子屋

運動支援に関して映像による支援委員会の活動状況の

紹介と、各クラブ1名当たり月2.000円の浄財支援の協

力依頼がありました。 

 2.環境保全運動 

 ①タイ国 学校へ飲料水濾過装置・設置支援 

 ②ミャンマー連邦民主共和国 中古消防車の寄贈・ 

               輸送費用 

 Ｄ2570地区国際奉仕部門 

        国際交流委員会事業について 

 日豪青年相互訪問(ＡＪＹＣＥ)プロジェクトの概要

を映像により紹介し、第42期の団員募集について協力

依頼がありました。 

 協議事項 

1,ＩＭについて 3月10日(土)場所:キラリ☆ふじみ 

 ※全員参加のお願い 

2,会長幹事会研修内容について 

  次回青少年奉仕部門  

         青少年奉仕部門（アクト・ライラ委員会） 

次回 会長幹事会について10月18日（水） 

場所 志木ふれあいプラザ（丸井8Ｆ） 

 【第2グループ第2回会長幹事会議事録】 


